

**Ortsgemeinde Virneburg**

**Vorlage Nr. 105/028/2017**

**Beschlussvorlage**

**TOP**

**Errichtung einer Grillhütte auf dem  
gemeindeeigenen Sportplatzgelände  
auf der Blumenrather Heide -  
Grundsatzbeschluss**

Verfasser:  
Bearbeiter: Helmut Schumacher  
Abteilung: Abteilung 4

Datum:  
15.02.2017

Aktenzeichen:

Telefon-Nr.:  
02651/8009-48

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Termin</b>	<b>Beschlussart</b>
Ortsgemeinderat	öffentlich	21.02.2017	Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Der Ortsgemeinderat nimmt das aus der Bürgerschaft vorgebrachte Anliegen hinsichtlich der Errichtung einer neuen Grillhütte auf dem gemeindeeigenen Sportplatzgelände „Blumenrather Heide“ zustimmend zur Kenntnis.

Es wird ein Grundsatzbeschluss dahingehend gefasst, dass unter der Voraussetzung der baurechtlichen Genehmigungsfähigkeit des Vorhabens, dort eine Grillhütte errichtet werden soll. Im Haushaltplan 2017 sind entsprechende Mittel für dieses Vorhaben, die der Gemeinderat der Höhe nach im Haushaltsaufstellungsverfahren festlegt, zur Verfügung zu stellen. Eventuell gegebene Fördermöglichkeiten durch Dritte sind zu nutzen.

**Etwaige Anträge:**

**Beschluss:**

**Abstimmungsergebnis:**

<input type="checkbox"/> Ein- stimmig	<input type="checkbox"/> Mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung	<input type="checkbox"/> Laut Beschlussvor- schlag	<input type="checkbox"/> Abweichender Beschluss
---	--	----	------	------------	--	---

**Sachverhalt:**

Bereits im Zuge der letztjährigen Kirmes wurde die Bevölkerung von Virneburg vom seinerzeitigen Veranstalter zu möglichen gemeinschaftsfördernden Projekten befragt. Dabei wurde weit mehrheitlich der Wunsch nach einer neuen Grillhütte geäußert. Nachdem das Anliegen an die Gemeinde herangetragen wurde, hatte sich der Gemeinderat im August 2016 das dafür vorgesehene Gelände am Sportplatz auf der Blumenrather Heide angesehen und dieses grundsätzlich als möglichen neuen Standort für eine Grillhütte für geeignet gehalten.

Ortsbürgermeister Herbert Pung hat zu diesem Thema zu Beginn des Jahres mit dem Vertreter der Initiative, Herrn Dennis Schüller, Kontakt aufgenommen. Seitens der Initiative wurde das vorgebrachte Anliegen nochmals bekräftigt.

Der Ortsgemeinderat von Virneburg wird um Beratung und Beschlussfassung gebeten.

<b>Finanzielle Auswirkungen?</b>				
<input checked="" type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein				
<b>Veranschlagung</b>				
<input type="checkbox"/> Ergebnishaushalt 20	<input checked="" type="checkbox"/> Finanzhaushalt 2017	<input type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> Ja, mit €	Buchungsstelle:

**Anlagen:**